
 ATA Nº 29/2022 – Da Comissão do FIA – Fundo da infância e Adolescência - do CMDCA – 

Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente de Capivari de Baixo – SC. 

 

Aos oito dias do mês de abril de dois mil e vinte e dois, às oito horas e trinta minutos, na sala 1 

de reuniões da Família acolhedora, na Secretaria de Assistência Social, localizada na Avenida 2 

Ernani Cotrin, 163, Centro, no município de Capivari de Baixo, reuniu-se a Comissão do FIA 3 

– Fundo da Infância e adolescência do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do 4 

Adolescente (CMDCA), sob a condução da relatora: Alyne Mota Barbosa Pinter (titular da 5 

Secretaria de administração e finanças).  Estando presentes os conselheiros, representantes 6 

das entidades governamentais e não governamentais do município: e Dafna Corrêa Rodrigues 7 

(titular da AJL), Sulani Zanini Pizzolo Stupp (titular da APAE) e Tatiana da Silva Fernandes 8 

(suplente da Secretaria de Assistência Social). Alyne saúda a todos e passa ao item um em 9 

pauta: Assinatura da lista de presença e atas anteriores e observa que todos os presentes já 10 

realizaram as assinaturas. Alyne passa ao item dois em pauta, Informe justificativa de faltas e 11 

pergunta à Sabrina se tiveram alguma justificativa. Sabrina informa que não, pois todas as 12 

entidades participantes dessa comissão estão presentes. Alyne passa ao item três em pauta: 13 

Retorno acerca dos orçamentos para a confecção de outdoor sobre o FIA; Alyne apresenta os 14 

três orçamentos, sendo os valores para a confecção do outdoor: Castel: R$ 1.200,00 (um mil 15 

e duzentos reais), Hexi print: R$ 890,00 (oitocentos e noventa reais), Eclipse: R$ 890,00 16 

(oitocentos e noventa reais) e observa que duas empresas propuseram o valor de R$ 890,00 17 

(oitocentos e noventa reais) e devem verificar qual o critério de escolha. Alyne diz que a 18 

empresa Eclipse é de Capivari e que devem verificar a agilidade na entrega. Sulani explica 19 

que todas as empresas são de Capivari. Alyne diz que por votação votaria na Eclipse por saber 20 

que já prestou serviço para entidades de Capivari, é mais antiga e das outras organizações não 21 

tem referência. Alyne questiona aos demais conselheiros se concordam com a contratação da 22 

empresa Eclipse. Conselheiros aprovam por unanimidade. Alyne diz que então devem 23 

providenciar a solicitação para a contratação. Sabrina observa que a solicitação é 24 

confeccionada após a aprovação na plenária. Dafna sugere realizar extraordinária para aprovar 25 

e divulgar o quanto antes, pois tiveram a prorrogação da dedução do IR por mais trinta dias, 26 

31 de março, porém até colocarem, quanto mais tempo de divulgação melhor. Dafna diz que 27 

foi interessante a apresentação dos resultados dos projetos que utilizaram os recursos do FIA 28 

na Câmara de vereadores, pois veio de encontro com a proposta da vereadora Bia, que sugeriu 29 

que fizessem o conselho da mulher e diz que alertou que não basta ter o conselho, mas sim a 30 

conta formalizada para possibilitar o recebimento dos recursos. Dafna diz que também 31 

conversou para a câmara comunicar o CMDCA, bem como o conselho de educação em casos 32 

que envolvam crianças e adolescentes, e demais conselhos pertinentes ao assunto tratado, pois 33 

houve um caso em que uma menina foi impedida de entrar na escola por não estar 34 

uniformizada, sendo que a prefeitura no momento não está disponibilizando e que ela ficou 35 

dois ou três dias sem ir. Sulani diz que, segundo lei, não podem impedir, a não ser que a escola 36 

o disponibilize. Dafna concorda, e diz que orientou para que em situação como essa acionarem 37 

os conselhos. Alyne diz que sobre a visita realizada pelos conselheiros na Diamante diz que 38 

foi bem produtiva e ficou bem empolgada com a recepção do pessoal.  Sulani diz que para 39 

quase todos que ela entregou o material ficaram bem interessados, e diz que foram um ou dois 40 

que não quiseram. Sulani explica que houve um questionamento se a verba era para a APAE 41 

de Capivari e disse que explicou que era para o FIA e que posteriormente iria para projetos 42 

que beneficiariam as entidades do município. Alyne questiona se o release mensal, que está 43 



presente na tabela das ações, já foi feito. Sulani questiona se não entraria nas ações que serão 44 

realizadas pela mídia. Dafna diz que entende que essa parte fica inclusa no marketing que 45 

realizará a divulgação e questiona como está o andamento da contratação. Sabrina informa 46 

que a solicitação via ofício foi entregue no mesmo dia, logo após a assinatura. Dafna diz que 47 

então foi na terça: 05/04/2022. Sabrina informa que entrará em contato com Patrícia para 48 

verificar se já chegou ao setor de licitação e compras.  Dafna diz que marcam então a 49 

extraordinária para a aprovação dos orçamentos para a confecção do outdoor. Alyne realiza a 50 

leitura da tabela e observa que a maioria das ações dependerá da contratação da mídia. Sabrina 51 

repassa que Patrícia informou que a documentação para a contratação já está no setor de 52 

licitação com Gisele. Sulani diz, referente a visita realizada na Diamante, que em Tubarão 53 

antes de solicitarem o apoio ao FIA, divulgavam os projetos nos quais foram utilizados os 54 

recursos, para os diretores, e quem tem cargos maiores na empresa. Sulani diz que devem 55 

pensar para futuramente fazer. Dafna diz que toda ação que envolva a Diamante devem fazer 56 

solicitação por escrito, pois é outra gestão e soube que estão envolvidos com outros 57 

compromissos. Sulani questiona a possibilidade de fazer uma reunião com a responsável: Elsie 58 

para explicar melhor sobre o FIA. Dafna diz que nesse momento não conseguiriam tempo 59 

com os colaboradores. Dafna diz que pode mandar por e-mail as informações para os 60 

funcionários. Sulani sugere verificar com a TV que fala em torno da região. Dafna diz que 61 

está em conversa com o Àlvaro para saber se tem o contato de outras TVs, além da 62 

UNISULTV. Dafna diz que verificará com ele se já fez o que solicitou e encaminhará no 63 

grupo. Alyne observa que no momento o objetivo é solicitar a arrecadação ao FIA via IR. 64 

Dafna concorda e questiona se a plenária pode ser na segunda. Alyne observa que na segunda 65 

tem reunião da comissão de normas. Dafna sugere ser realizada após. Sabrina sugere ser antes, 66 

pois os assuntos da Comissão serão mais extensos. Conselheiros concordam por unanimidade. 67 

Dafna confirma que fica agendada a reunião extraordinária dia 11/04, segunda, 8h., para a 68 

aprovação dos orçamentos do outdoor e logo após ocorrerá a da comissão de normas. E nada 69 

mais havendo a tratar-se, foi encerrada a reunião às 09h10min. E, para constar eu: Sabrina 70 

Medeiros da Silva, na condição de assistente administrativo do CMDCA, lavrei a presente ata 71 

que, após lida e aprovada, segue subscrita pelos membros presentes. 72 


